

今日から、**新しい学年**、そして**新しい学校**のスタートです。

日本全国の多くの子供たちが、**3月2日から昨日まで約3ヶ月間臨時休校**のために学校に行くことができませんでした。

先生もこれまで経験したことがない**恐ろしい緊急の事態**はまだおさまってはいません。新型コロナウイルス感染症が恐ろしいのは、

**この病気にかからないようにするための薬（ワクチン）**や

**この病気を治すための薬**がまだできていないところにあります。

今私たちが、早く**普通の生活に戻るためにすること**で大切なことは、この病気にかからないようにすることです。

この病気に負けないためには、**皆さんの協力が必要**です。

ウイルスは目には見えません。どこに恐ろしいウイルスがあるか分からないのです。

だから、しばらくの間は、家から出るときには必ずマスクをしてください。バスの中でも、廊下でも、教室でも、できるだけ人との距離をとってください。バスの中では、できるだけお話をしないでください。手洗いやうがいを一日に何度もしっかりしてください。

毎朝体温を計ってください。体の調子や気分がおかしいなと思ったら、すぐに大人に話してください。

早寝早起きをして、規則正しく生活してください。

我慢しなければいけないことが多くていらいらするときもあるかもしれませんが。困ったことや心配なことがあったら、何でも先生に相談してください。そして、みんなで解決していきましょう。

今年度は、ここ上愛子小学校にとって**特別な年**です。大倉小学校と作並小学校の友達が一緒になり、**新しい上愛子小学校**を作っていくのです。

上愛子小学校も旧大倉小学校も旧作並小学校も**140歳以上の歴史と伝統のある学校**です。3つの学校が一つになったのですから、子供たちも増え、学区も広がりました。

**豊かな自然と心の温かい多くの地域の人たちが3倍になったのです。**

この**新しい学校の始まり**にあたり、皆さんの力で「**思いやりと笑顔であふれる日本一の学校!**」を目指してほしいと思います。

午後には、入学式があります。**新1年生は12人です**。皆さんは入学式には参加しませんが、登校・下校を含めて、明日から1年生を温かく見守り、優しく接してたくさん教えてあげてください。

3月になって急に休みになってしまったので、**前の学年で勉強する予定**だったことを学校ですることができませんでした。明日からは、まず前の学年の3月に勉強するはずだったところからみんなで勉強します。どうぞみなさん安心してください。

新しい学年、新しい学校の始まりです。

**大きな災害に負けないで、みんなの力で新しい学校を作るんだ**という気持ちを強くもって、私たちの学校は**日本一なんだ!**と感じたり言えたりすることができるような1年にしてほしいと思います。

一人一人が自分から**チャレンジ**して、人とかわり合いましょう!

そして「**思いやりと笑顔であふれる日本一の新上愛子小学校!**」を合言葉に頑張りましょう。先生たちも頑張ります。

お話を終わります。